

## Collision entre une autopatrouille et une voiture dans les Laurentides

Écrit par L'actualité

Dimanche, 19 Octobre 2014 10:07 -

---

MONTREAL – Une autopatrouille de la Sûreté du Québec est entrée en collision avec une voiture dans laquelle se trouvaient deux enfants, samedi, à Saint-Hippolyte, dans les Laurentides.

Personne n'a été blessé gravement, mais les deux bambins ont été transportés à l'hôpital par mesure préventive.

L'accident s'est déroulé vers 15h20, alors qu'une policière répondait à un appel d'urgence sur la route 133. Sirène et gyrophares activés, l'autopatrouille a tenté de dépasser un véhicule qui s'est malheureusement déplacé du mauvais côté, ce qui a provoqué la collision.

Après l'impact, les deux véhicules se sont retrouvés dans une fosse.

La policière n'a pas été blessée, alors que la conductrice de l'autre véhicule a subi des blessures légères. Les deux enfants n'avaient apparemment aucune blessure.

Cet article [Collision entre une autopatrouille et une voiture dans les Laurentides](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

**Consultez la source sur Lactualite.com:** [Collision entre une autopatrouille et une voiture dans les Laurentides](#)